

Altas cifras de delitos afectan al comercio en Temuco: Parlamentarios de la región piden al municipio utilizar recursos para frenar la delincuencia

La senadora Carmen Gloria Aravena y el diputado Stephan Schubert insistieron en que "la seguridad debiera ser la prioridad número uno por parte de las autoridades locales".

"Como un fiel reflejo de la lamentable situación de inseguridad que viven los comerciantes", calificaron los parlamentarios republicanos, Carmen Gloria Aravena y Stephan Schubert los altos índices entregados por la Cámara Nacional de Comercio que señala que un 55% de los comercios de la ciudad de Temuco han sido objeto de delito.

Frente a esta situación, la senadora Carmen Gloria Aravena manifestó que

"esta situación es crítica por donde lo miremos. Tenemos comerciantes asaltados, comercio cerrado por inseguridad y calles tomadas por el comercio ilegal que está sepultando a quienes tienen sus locales establecidos".

La congresista Aravena coincidió con el parlamentario Stephan Schubert en que la "delincuencia debe ser la prioridad de las autoridades nacionales y locales".

En ese sentido, el diputado pidió al "municipio que adopte las medidas



necesarias, que utilice los recursos de buena forma, velando por la seguridad de los chilenos debido a que velar por la seguridad del comercio es también velar por la seguridad de todos aquellos que estamos transitando y que necesitamos vivir en una ciudad segura y tranquila como era antiguamente la ciudad de Temuco".

Finalmente, Schubert recalcó que "necesitamos un mercado que esté funcionando operativo. Necesitamos una feria que esté ordenada y sin comercio ambulante, ese sería un paso importantísimo en el combate contra la delincuencia".